

# Forsiel : remise des diplômes



Photo de groupe de la cérémonie de remise des diplômes Forsiel.

En avril 2015, les candidats ayant réussi avec succès leur examen de formation professionnelle supérieure ont reçu leur diplôme.

La formation supérieure d'installateur-électricien de Suisse Romande (Forsiel) comprend quatre centres de formation (AVIE, CPMB, IFAGE et Romandie Formation) et collabore étroitement avec les sections francophones (ACFIE, ACVIE, ACNIE, AIEG, AJIE) de l'USIE.

Forsiel a saisi l'occasion des examens passés avec succès et a organisé le 21 avril 2015 une cérémonie de remise des diplômes qui a eu lieu au Centre Patronal à Paudex. Les candidats y ont reçu les ap-

plaudissements des conférenciers Pirmin Gassmann, président central de l'USIE, Philippe Grau, président du Groupement des associations romandes d'installateurs-électriciens GARIE, Marc Kaiser, responsable de Forsiel, et Jean-René Fournier, conseiller aux Etats et vice-président de l'USAM. Une vidéo sur youtube (<https://goo.gl/AdcAq>) résume de manière concise leurs messages intéressants.

Ces derniers mois, les spécialistes qui ont reçu leur diplôme ont mis l'accent uniquement sur leur formation et ont dû beaucoup investir dans bien de domaines. Ils peuvent être fiers d'avoir réussi avec succès leur formation. Les entreprises de la branche les remercient, car ils maintiennent la branche en forme et ils font en sorte qu'elle progresse. Dans ce sens, un grand merci et sincères félicitations!

USIE



Pirmin Gassmann, le président central de l'USIE, lors de la remise des diplômes.